



Estimados lectores agricultores y ganaderos:

Con el nº. 2 de la Revista GRANJA acudimos a la cita concertada entre vds. y nosotros.

GRANJA pretende ser el medio de comunicación, entre la "Granja Agrícola Experimental" que el Cabildo Insular de Gran Canaria tiene en Cardones (Arucas) y los agricultores que como muy bien dijo, en su primer número, nuestro presidente, "es una iniciativa llena de ilusión y voluntad de prestar un eficaz servicio a los agricultores de nuestra isla".

Como Director de los Servicios Agropecuarios de la Corporación Insular, quiero agradecerles la confianza que vds. han depositado en esta Granja Agrícola Experimental en todos los técnicos, personal que aquí trabajamos y en las seis Agencias de Extensión Agraria existentes y distribuidas a lo largo y ancho de nuestra isla.

Trabajo que tiene como único fin y objetivo específico el estar al servicio de los agricultores y ganaderos.

En sus manos dejamos este ejemplar con la certeza de que los distintos trabajos publicados les servirán de mucho en el "día a día".

Una vez más, personalmente y en nombre de todos los que aquí trabajamos, muchas gracias y un cordial saludo.

**Francisco A. Valido Sánchez.**

DIRECTOR DE LOS SERVICIOS AGROPECUARIOS  
EXCMO. CABILDO INSULAR DE GRAN CANARIA.